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 会 議 要 旨 書 

会議名 令和４年度第２回三鷹市市民体育施設利用者懇談会 

日時 令和５年３月 23日（木曜日） 18：30～19：30 

場所 三鷹市教育センター３階 大研修室 

出席委員 
高橋伸、丸岡近賀子、中野石太郎、是井広則、水口松美、山岸みゆき、村上恭之、 

竹内珠代、岩﨑好高、小林大祐（名簿順、敬称略） 

欠席委員 國本有紀子（敬称略） 

出席説明員 

スポーツと文化部長 大朝摂子、スポーツと文化部調整担当部長 髙松真也 

スポーツ推進課長 平山寛、スポーツ推進課主事 木挽俊介 

スポーツ推進課主事 青木稜香 

会議の公開・ 

非公開 
公開 

傍聴人数 ０人 

１ 事務局説明 

(1) 委員の出席状況について  

   １人が所用により欠席 

 (2) 傍聴希望について 

   現時点で傍聴の希望者はいないが、遅れて希望者がでた場合は条例に基づき入場してもらう。 

(3) 会議録の作成と公開について 

三鷹市の市民会議、審議会等では、会議録を要録として作成し、公開している。会議の内容を

録音し、会議録の原案を出席委員に確認のうえ、市ホームページ及び総務部相談・情報課にて公

開する。 

 (4) 配布資料の確認 

２ 座長あいさつ 

【高橋座長】 

  今まで新型コロナウイルスの影響でスポーツ活動が抑圧されていたが、昨今の感染対策緩和に 

伴い、スポーツ活動が活発になっていくことを期待する。 

３ 令和４年度三鷹市市民体育施設利用者懇談会「市長への意見及び提案」（案）について 

【平山スポーツ推進課長】 

   資料のとおり。事前にご確認いただいた際と比べ、多少文言を変更している。 

４ 各委員からの意見や感想 

【中野委員】 

令和３年度第１回会議で発言した、ＳＵＢＡＲＵ総合スポーツセンターのメインアリーナにお

けるソフトテニス用の基点のポイントは、令和５年２月 19日にスポーツ推進課及びスポーツと文

化財団職員のご協力の下、完了した。 

【高橋座長】 

提言書の１(２)オ「紙面がわかり辛いので」の「辛い」を平仮名にした方が良いのではないか。 

【是井委員】 

大沢総合グラウンドのＣ・Ｄ・Ｅ面側に自動販売機を追加で設置してほしい。管理棟にも設置

してあるが、活動場所によっては遠い。また、熱中症対策としても必要だと思う。 
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【高橋座長】 

 自動販売機の設置は業者に頼むことになるのか。 

【大朝スポーツと文化部長】 

業者に委託する方法や地域貢献の一環として依頼する方法等がある。まずは、電源確保の可否

についての確認や、固定して設置できる場所を探し、実現可能かどうかを検討する必要がある。 

【是井委員】 

具体的な設置希望場所について後日共有する。 

【大朝スポーツと文化部長】 

設置したいという希望があった旨、提言書に反映させていただく。 

【丸岡委員】 

提言書の２(１)プールの時計については、見やすい位置に設置していただいたので削除で。 

【山岸委員】 

提言書の１(２)アンケートについて、参加した教室に関する意見のほかに、ＳＵＢＡＲＵ総合 

スポーツセンター全般に関する意見についても回答できるように様式等工夫する旨、追記してほ 

しい。 

【高橋座長】 

 今回、決議はとらなくて良いのか。 

【平山スポーツ推進課長】 

この後、どれくらいの追加意見が出るかにもよるが、ご一任いただければ、高橋座長にご確認 

いただいた上で提出という形で進めようかと考えている。 

【是井委員】 

 大沢総合グラウンドの貸し出し用の日よけテントが雨漏りするので、団体として新規にテント

を購入したが、倉庫が狭く収納できない。倉庫を新設するか、使っていない倉庫のスペースを貸

してほしい。また、リアカーが１つしかなく取り合いになってしまうのでもう１つ増やしてほし

い。さらに、テーブルが非常に重たく屋外用ではないので何とかしてほしい。 

【大朝スポーツと文化部長】 

倉庫に関しては、そもそも場所として倉庫を新設できるかについて課題がある。スペースの確

保として要望していただく方が良いかと思うので、そのように提言書に反映させていただく。 

【水口委員】 

   提言書に対するリアクションについても市民等にわかるよう公表してほしい。 

  【村上委員】 

 三鷹市のスポーツ施設について、より知ってもらえるように周知してほしい。 

 

以上 

 


